

## **El H. Ayuntamiento de Acatlán, Ver., actualiza su Código de Ética y emite su Código de Conducta así como su Comité de Integridad.**

Considerando que es prioridad del gobierno municipal transparentar la actuación de los servidores públicos, con la finalidad de demostrar que con el compromiso de todos gobierno y sociedad es posible frenar el fenómeno de la corrupción, el H. Ayuntamiento de Acatlán, Ver., actualiza su Código de Ética, emite su Código de Conducta e instala su Comité de Integridad.

